ひまわりだより

一宮市立丹陽西小学校 ひまわり学級だより 7月号 令和7年6月30日

7月 1 学期のまとめ

暑さが日に日に増し、本格的な夏がすぐそこまで来ています。子どもたちは、暑さにも 負けず元気に学校生活を送っています。

4月に新しい仲間を迎えて始まった | 学期を振り返ると、あっという間の3か月でした。この間、子どもたちはそれぞれの目標に向かって一歩一歩成長してきました。

個人懇談会について

7月8日(火)、9日(水)、10日(木)の3日間、個人懇談会を行います。短い時間ではありますが、1学期の学習や生活の様子をお話させていただき、ご家庭での様子も伺いたいと思います。よろしくお願いします。また、保護者の方に1年生はあさがお、2年生はミニトマトの鉢を持ち帰りいただきます。スーパーの袋など大きな袋の用意をお願いします。

熱中症対策について

毎日、暑い日が続いています。 熱中症対策のため、多めのお茶 や汗ふき用タオル、必要に応じ てスポーツ飲料や凍らせたペッ トボトルを持たせてください。



今月の集金 《集金日 7月11日(金)》

6月のひまわり学級



野菜の収穫が近づいています

読書月間でした

鉄棒運動 新しい技に取り組んでいます